

牛久市教育委員会10月定例会会議録

1. 日 時 令和3年10月21日（木）午後1時30分
2. 場 所 牛久市役所分庁舎 2階第2会議室
3. 出席委員 染谷 郁夫・石井 美知夫・五十嵐 登喜子・吉原 英夫・八木橋 晴美
4. 委員以外  
の出席者 教育部長 吉田 茂男  
次長兼学校教育課長 川真田 英行  
次長兼生涯学習課長 大里 明子  
教育企画課 課長 吉田 充生  
指導課 課長 市村 毅  
文化芸術課 課長 糸賀 珠絵  
スポーツ推進課 課長 高橋 頼輝  
中央図書館 館長 斎藤 正治  
教育企画課 課長補佐 山口 功  
教育企画課 副参事 近藤 絹
5. 欠席者 なし
6. 会議録署名人 吉原 英夫
7. 議事事項 諮問第 3号 牛久市教育支援委員会への諮問について  
報告第29号 専決第6号 令和3年度牛久市教育委員会いじめ問題専門委員会委員の任命について
8. その他

教育企画課長	出席委員が、定数に達したため定例会の成立を宣言。
教育長	<p>今月から八木橋教育委員が新しくなりました。私たち5人の教育委員会というのは合議体でして、ここで大事なことを決定していくとなりまして、あちらは教育委員会といわないで教育事務局というんですね。だから教育委員会というのはここを改めていうわけなんです、八木橋委員におかれましては、子供の保護者でもありますし、学校にスクールアシスタントという立場で入っていただいていますので、内側から見ていただいたお話でご忌憚のないご意見をもらえればと思いますので、よろしくお願ひします。</p> <p>このところ毎日、学校訪問しているんですが、学べない子供を見ていると本当にかわいそうな家庭の状況がどこにもありまして、二小もそうですし、向台も岡田小を見ても、ああ大変だなという家庭の子供たちが本当に増えてきているという現状がありまして、教育委員会だけでは救えないなと思うところも</p>

教育長	<p>ありますが、いろんな人の力を借りて1人残らず学ばせたいと思っていますので、よろしくお願いします。</p> <p>事務局の皆さんも、八木橋委員は初めてですので、手持ちの資料でこれは知っておいてもらったほうがいいかなというようなものがありましたら、八木橋委員にだけではなくて、手持ちの資料でこんなことをやっていますみたいなことを資料としてもらえると、委員の皆様の勉強にもなると思いますので、よろしくお願いします。</p> <p>開会を宣言する。</p> <p>会議録署名人 吉原英夫委員を指名する。</p>
教育長	<p>初めに、諮問第3号「牛久市教育支援委員会への諮問について」であります が、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項により、出席委員の3分の2以上の多数で議決したとき、これを公開しないことができます。</p> <p>本議案については非公開にしたいと思いますが、委員の皆様にお諮りいたします。非公開とすることに賛成の委員は挙手をお願いします。</p> <p>(賛成者挙手)</p> <p>全会一致で非公開と決定</p> <p>*****</p>
教育長	<p>諮問第3号について出席者全員の賛成を得る。</p> <p>以上で委員会の非公開を解除します。</p>
教育長	<p>次に、報告第29号「専決第6号 令和3年度牛久市教育委員会いじめ問題専門委員会委員の任命について」事務局より説明をお願いします。</p>

指導課長	<p>それでは、報告第29号「専決第6号 令和3年度牛久市教育委員会いじめ問題専門委員会委員の任命について」であります。</p> <p>牛久市教育委員会教育長に対する事務専決規程（昭和59年教委告示第6号）第2条の規定に基づきまして、専決第6号令和3年度牛久市教育委員会いじめ問題専門委員会委員の任命について、別紙のとおり専決いたしましたので報告いたします。</p> <p>別紙の、次の専決第6号のほうをご覧ください。</p> <p>令和3年10月1日付で職員の人事異動がありまして、それに伴いまして、牛久市教育委員会いじめ問題専門委員会の委員に、こども家庭課長飯島希美様を任命いたします。</p> <p>以上でございます。</p> <p>報告第29号について質疑を受けるが質疑なし。</p>
教育長	<p>こども家庭課の課長さんが退職なさいましたので、それで新たな課長さんが委員になりました。</p> <p>以上です。</p> <p>次に、予定価格130万円以上の工事計画及び予定価格100万円以上の教育財産の取得について報告をお願いします。</p>
次長兼学校教育課長	<p>130万円以上の工事計画ということで学校計画になります。</p> <p>まず1件目が、令和3年度岡田小と牛久二小の空調の更新工事になります。</p> <p>こちらについては、設計額で2,939万2,000円、税込みとなります。実はこれは昨年からの繰越しという形での補助事業を受けて行う事業になります。事業費のほうが足らなくて、今回9月補正で予算のほうを付け足しさせていただいています。</p> <p>同じく2件目、こちらも空調の更新工事ですが、牛久小・中根小・向台小、これを併せて行います。こちらは5,070万2,000円ということでございます。</p> <p>同じく3件目、一中と南中の空調更新工事になります。こちら6,030万2,000円というところでございます。</p> <p>基本的に3本一緒にまとめて出しちゃうと、ちょっと工期的に受けた業者が多分対応が難しいだろうということで、3本足したとしても議会案件にはならない金額ですので、そういった中で割っているという形です。</p> <p>また、空調機については、基本的に電気のところは電気の空調機、あとGHPといってガスヒートポンプ、この部分はそのままガスヒートポンプでの現状のままでの更新という形を取らないと電気の容量が変わってきちゃって、また余計なお金がかかるので、そういったやり方をしております。</p>

教育長	<p>今後、だんだん普通教室の部分に入っていくかと思いますが、最初に入れたのは管理諸室の部分から入りましたので、そういった形での今実施をしているところです。</p> <p>以上です。</p>
次長兼学校教育課長	<p>もう何年になるんだっけ。15年になるんだっけ、これで見るとね。</p>
教育長	<p>これはもっとなりますね。普通教室が平成18年あたりから固まって出てくるんですが、それを一応我々としても5か年計画を持っていまして、最後、ひたち野中はもう度外視しているんですが、ひたち野小を令和7年ぐらいか8年ぐらいにやって一通り更新できればいいかなというぐらいの感覚で、あとは年度ごとに割り振りをしております。</p>
教育長	<p>とにかく、近隣市町村で最も早く教室にエアコンを入れたのが牛久だったんですよね。そういう意味で早く入れてあげたので、工期もあれで、大きいお金が修理にかかって大変ですが、よろしくお願いします。</p>
教育長	<p>以上で、議事は終了いたします。</p> <p>10月の定例会を終了します。</p> <p>次回の定例会は、令和3年11月25日、市役所分庁舎2階第2会議室、午後1時30分からの開催となります。</p>